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“金鹰女神”一直都是代表着人气和高贵，

从以往的金鹰女神评选也能看到，大家很看重“金鹰

女神”的作品和人气。对于今年的“金鹰女神”是谁，张

丹丹还是卖个了关子：“这位‘金鹰女神’肯定在湖南卫视是

有作品播出的，而且是被大家认可的新生代女演员。开幕式的‘未

来可期’也就像‘金鹰女神’一样，代表着新生的力量。”所以

张丹丹透露，今年的女神会是大家期待的那一位。

每届“金鹰女神”的亮相都引发热议，礼服的关注度也不

小。据悉，本届“金鹰女神”礼服，将由北京奥运会颁奖礼

服的设计师郭培倾心打造。此次的礼服

设计理念源于设计师心目中的奇幻

乐园，而礼服采用中国传统“宫

绣”技艺中的“金绣”技法，

总耗费 1200 小时工艺制

作而成。

女总导演放飞

“金鹰高飞，视界
灿 烂。”10 月 12 日 至
14 日，第 12 届中国金
鹰电视艺术节将在长
沙举行。今年恰逢新
中国电视事业诞生 60
周年、改革开放 40 周
年，很多人更是好奇，
今年“金鹰女神”会
是谁，今年金鹰节又
有什么亮点？ 10 月 10
日，今日女报 / 凤网记
者在第 12 届中国金鹰
电视艺术节新闻发布
会上，采访了本届金
鹰节盛典的三位总导演
张丹丹、王琴、张健，
这三位女掌门也首次为
大家揭开了本届金鹰节
主体活动的神秘面纱。

“从最初的 14 寸电视机，到现在的移动小

屏电视，很多人曾问电视是否会被淘汰，是

否已经变老？我们可以肯定地说，电视依旧

是朝阳与青春，电视也永远不会老。所以‘电

视不老 未来可期’就成了今年金鹰节开幕

式的主题。”张丹丹说。

从主持人转身成为晚会导演，今年是

张丹丹第二次担任金鹰节开幕式的总导演

了。从台面到幕后，她把自己入台工作 20 年的

感触都融到了今年的晚会当中。

10 月 12 日晚的开幕式，将通过“辉煌 60 年”“百花齐放”“不

忘初心”三大篇章，深情回顾中国电视剧诞生 60 年来的光辉历程，

充分展现改革开放 40 年来中国电视剧事业取得的突出成就。

张丹丹透露，这次承接了开幕式晚会，她想玩点新花样。“晚

会上会有京剧科技五大秀，这个环节中，观众可以看到水往下流，

或是倒着往上走，甚至瞬间停止。以前观众不可想像的一些科技

画面，都会在晚会上展现。”

除了科技影响电视，张丹丹团队更在“璀璨人生我的电视人

生”环节中，请到了老中青三代的中国电视工作者与观众见面，

像中国第一部改革开放电视剧的主角，以及当下热门电视新秀，“更

有从未在电视上开口说话的人在这个环节说一说他的故事，他的

出现一定会让观众颇为惊讶。”张丹丹笑着说。

“第 29 届中国电视金鹰奖优秀电视剧、最

佳编剧、最佳导演和观众喜爱男、女演员等

奖项会花落谁家？10 月 14 日晚就将揭晓！”

王琴向今日女报 / 凤网记者说。

与往年一样，今年颁奖晚会的主持人

依旧是何炅与一位演员搭档——今年则是

本届入围电视剧《白鹿原》的主演秦海璐。

对于颁奖晚会，大家最关心的就是有哪

些奖项，王琴透露 ：“今年的奖项跟上一届有

一些小变化。奖项分为三个类别，第一个类别是第

29 届中国电视金鹰奖的奖项，观众喜爱的男演员、女演员

各 2 位，最佳电视剧 1 部，优秀 11 部，最佳导演、最佳编

剧、最佳设想、最佳美术。第二类别是属于金鹰节的奖项最

具人气演员奖，将有一男一女两位演员获得这个荣誉，这个

奖项现在依然在投票中，直到晚会这个奖项宣布之前才揭晓。

第三个类别则是今年新增的奖项中国文联终身成就电视艺

术家，这个其实是首次在金鹰节上颁发终身成就奖。晚会中，

我们也针对这个奖做了比较特殊的设计，有比较重的份量。”

此外，在本次颁奖晚会上，中国电视 60 年中的 6 位演

员代表，将共同讲述自己与中国电视的故事，共同回望中国

电视 60 年的发展进程，并一起开启终身成就奖。往届金鹰

奖多位获奖演员也会通过 VCR 与观众见面，分享从业初心

和梦想坚持。

文、图：今日女报 / 凤网记者 陈寒冰

猜想，“金鹰女神”花落谁家

看 60 年“剧”变

开幕式，“电视不老 未来可期”

“2002 年，金鹰论坛对社会进行公开招募

时，我进了湖南广电。从那年起，我做了 10

届金鹰论坛，今年 3 个小时的论坛中，相

信带给大家的绝对是满满的干货。”张健

充满自信地说。

张健透露，今年的论坛分为三个板块，

让人期待的就是嘉宾的发言。“本届论坛

邀请到了中国文艺评论家协会主席、中国

传媒大学艺术研究院院长仲呈祥等多位专家

学者，以期从高视角、高品质、高文化的层面，

解读新中国电视事业 60 载的发展轨迹。”张健介绍，第三

板块是现场为 32 部第 29 届中国电视金鹰奖提名电视剧颁

发荣誉提名。“这些奖项都很具含金量，观众也会从中看

到中国电视的方向。”所以，张健笑称这场中国电视论坛

盛事是“看点颇多，重磅来袭”。

金鹰论坛，致敬 60 年“剧”焦新时代

颁奖晚会，实力戏骨惊喜亮相集结颁奖

扫一扫，看开幕式总导演说
的“金鹰女神”会是谁？

张丹丹
王琴

张健

《胖子行动队》长沙路演

包贝尔称“胖妆”像噩梦

今日女报 / 凤网讯（记者 陈寒冰）“每

天粘脸像噩梦一样，到后面，脸都溃烂了。”

包贝尔有些郁闷地说。10 月 3 日，由包

贝尔执导，包贝尔、文章等人主演的喜剧

动作电影《胖子行动队》在长沙做路演活

动，导演包贝尔也首次揭秘自己是如何变

身 300 斤特工的经历。

《胖子行动队》采用“怪咖搭档”模

式，加上“每一个胖子都是潜力股”的核

心立意，讲述了文章饰演的胖子特工“J”

与包贝尔饰演的胖子保安郝英俊阴差阳

错组成了特别行动队，两人为了完成一项

特殊任务，经历一系列啼笑皆非、险象

环生的危机故事。

片中，包贝尔和文章超 300 斤的造型成为观众

关注的焦点。在活动现场，导演包贝尔直言“胖妆”

体验很不容易。据了解，为了打造出真实的“重磅

特工”形象，两人的胖子造型采用了物理特效化妆

技术，身体用泡沫堆出来，脸和脖子则是用硅胶一

层一层的刷上去。虽然“胖妆”十分艰辛，但包贝

尔表示：“我们坚信把戏拍好，所以这一切很值得。”

包贝尔透露 ：“《胖子行动队》从打磨剧本到拍

摄，我们一千余人花了一年半的时间，希望能把更

多的快乐带给大家。”至于有网友质疑影片中有场

景抄袭电影《王牌特工》，对此，包贝尔回应表示

不存在抄袭一说，“那两处场景是我们自己搭建出

来的，为此还多花了几十万。我们为了增加喜剧效果，

还在片中加了不少隐藏的小彩蛋，这些都是我们原

创的成果。” 包贝尔（前排左二）在长沙与影迷见面。
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